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歴史と文化に彩られたＫＡＮＳＡＩ
３年ぶりに京都・大阪方面へ旅してきました。１０円玉でおなじみ宇治平等院鳳凰堂、岡本太郎作の太陽の塔、阪神
優勝に沸いた大阪道頓堀、嵐山の渡月橋・・・。いつも思いますが関東では味わえない歴史と文化に酔いしれる魅力
あるスポットに飽きることはありません。関西おおきに！！　　　　　　　　　　　　　 撮影／事務局　千葉克敏
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支 部 長

鈴木　玲
　令和６年の年頭にあたり、
新年のご挨拶を申し上げます。
　新春のお祝いから始めたい
ところなのですが、元旦に北

陸地方を中心とした大きな災害が発生しました。令
和６年能登半島地震により亡くなられた方々のご冥
福をお祈りするとともに、被災された方々に心より
お見舞い申し上げます。
　支部会員の皆様には、旧年中は支部活動に対し
格別のご支援とご協力を賜り、厚く感謝いたします。
　さて、昨年の６月に新執行部が誕生し、はや半年、
新たなスタッフで右往左往しながらも日夜支部運営
に努めております。とはいえ、なにぶん支部経験が
浅く、会員のみなさんにはご迷惑をお掛けしている
かもしれませんが、本年も引き続き、温かいお気
持ちと厳しいご指導をよろしくお願いいたします。
　昨年は、１年の漢字に『税』が選ばれたように、
インボイス制度が開始され、納税者の税に対する
関心が高まりました。また、税理士を取り巻く環境
の変化に戸惑いながらも『税とは？』『税理士に出
来る事は？』様々な事を考えるきっかけになる１年
でした。
　支部活動では、コロナも落ち着き、支部ボウリン
グ大会・ゴルフ大会等が再開され、前年以上に支
部忘年会・同好会活動などに活気が戻った事は、
私の一番の喜びです。
　本年の干支は、甲辰（きのえたつ）　。夢が実現
する年とも言われております。龍が如く勇ましく、
活力旺盛に、板橋支部支部長として仲間とともに職
務に邁進する所存であります。
　会員のみなさま、ぜひぜひ積極的に支部活動に
参加してください。１人でも多くの仲間を作り、明
るく開かれた『登録したい支部No.1』を目指しましょ
う。
　結びにあたり、本年が会員のみなさまにとって幸
多き年となりますよう、心より祈念いたしまして、私
の年頭の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

板橋税務署長

高橋　修司
　令和６年の年頭に当たり、
謹んで新年の御挨拶を申し上
げます。
　東京税理士会板橋支部の皆
様におかれましては、新春を健

やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
　はじめに、令和６年能登半島地震によりお亡くなり
になられた方々に深い哀悼の意を表しますとともに、
被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。被
災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。
　旧年中は、鈴木支部長をはじめ役員の皆様並びに
会員の皆様には、税務行政に対しまして御理解と御
協力を賜り、誠にありがとうございました。
　貴支部の皆様には、確定申告の無料相談、租税教
室の開催、くらしと税金展における税の無料相談な
ど、御多用の中、広範囲にわたり御尽力をいただい
ております。
　これらの活動に対しまして、改めて敬意を表します
とともに、心から感謝申し上げます。
　さて、年も明けまして、間もなく確定申告の時期を
迎えます。
　税務署では、来署される納税者に対しては、原則、
御自身のスマートフォンで申告書を作成していただ
くことで、翌年以降、納税者が「自宅からe-Taxで申告
する」ことを推進しております。
　貴支部の皆様におかれましては、関与先のe-Tax
による申告書の提出やキャッシュレス納付の推進に
御協力いただくとともに、関与先の従業員などへ「ス
マートフォンによる自宅からのe-Tax申告」の周知・広
報に御協力いただきますようお願い申し上げます。
　また、本年は東京税理士会板橋支部の皆様には、
確定申告期間前に区内３か所の会場において、延べ
８日間にわたり無料申告相談を実施していただくだ
けでなく、インボイス制度の開始に伴う消費税申告
の増加への対応といたしまして確定申告期限後に４
日間、板橋税務署にて無料申告相談を実施していた
だけると伺っております。
　業務御多忙の中、多大なる御協力を賜り、大変心
強く思っております。重ねて感謝申し上げます。
　税務行政の円滑な運営には、貴支部の御理解と
御支援が不可欠です。今後とも、何卒お力添えを賜り
ますようお願い申し上げます。
　結びに当たりまして、東京税理士会板橋支部の
益々の御発展と、会員の皆様の御健勝並びに事業の
御繁栄を心から祈念いたしまして、年頭の挨拶とさ
せていただきます。
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板橋区長 
坂 本　健

　令和６年の新しい年を迎え、
東京税理士会板橋支部の皆様
に新年のお慶びを申し上げます。
　はじめに、元日に発生した能

登半島地震により犠牲になられた方々に謹んで深
い哀悼の意を表し、被災された皆様に心からお見
舞いを申し上げるとともに、一日も早い被災地の復
興をお祈り申し上げます。
　貴支部の皆様には、区民税務相談や確定申告の
無料相談会の実施など、様々な税務相談事業を実
施していただいております。
　特に、次世代を担う児童・生徒等に対して、税に
関する知見を深める小・中学校での租税教室は、昨
年度53校で開催され、受講した生徒は5,000人近
くにも上り、学校教育における租税教育の充実にご
尽力いただいております。
　また、毎年１月から２月にかけて開催される確定
申告の無料相談会につきましては、昨年度、東京都
における東京国税局管内48税務署のうち、取扱件
数３番目の実績を誇り、多くの区民の皆様の身近
な相談相手として、多大なご貢献をいただいており
ます。貴支部の活動に改めまして敬意を表するとと
もに、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。
　さらに、昨年10月からインボイス制度が開始され
るなど、複雑・多様化する税制において、貴支部の
重要性が今後益々増してくるものと感じております。
これからも税の専門家集団として、相談業務はもち
ろん、税務行政へのご支援を引き続きよろしくお願
いいたします。
　さて、区は現在「いたばし№１実現プラン2025」
の改訂作業を進めているところです。今回の改訂で
は、「未来を担う人づくり」・「魅力あふれる元気なま
ちづくり」・「安心・安全な環境づくり」の３つのチャ
レンジの視点から、「SDGｓ戦略」・「ＤＸ戦略」・「ブ
ランド戦略」の重点戦略のバージョンアップを図り
ます。SDGｓの目標である2030年や、ポストコロナ
時代における今後の展開を先取りしながら、「東京
で一番住みたくなるまち」の実現に向け、新たな
チャレンジ精神を胸に邁進していく所存でございま
すので、皆様の変わらぬご支援をよろしくお願い申
し上げます。
　結びに、これまで田中支部長が築いてこられた実
績を踏まえ、鈴木新支部長のもと、東京税理士会板
橋支部の今後の益々のご発展と、会員各位のご健勝
を祈念しまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

板橋都税事務所長
　　　波田　健二

　謹んで新年の御挨拶を申し
上げます。
　はじめに、令和６年能登半
島地震により亡くなられた

方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された
方々に心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日
も早い復興をお祈り申し上げます。
　貴支部の皆様には、日頃より東京都の税務行政
だけでなく都政全般にわたり深いご理解とご支援
を賜り、厚く御礼申し上げます。
　貴支部の皆様は、税のスペシャリストとして、納税
意識の向上、税務知識の普及、適正な申告納税の
推進、更には租税教室の開催等にご尽力いただき、
深く敬意を表する次第でございます。特に租税教室
では、職員が税のエキスパートである皆様方と連携
する貴重な機会をいただき大変感謝してございま
す。また昨年は、板橋区税務関係団体主催の
「キャッシュレス納付共同推進宣言」を実施してい
ただきました。重ねて、御礼申し上げます。
　さて、東京都では、感染症や少子化への対策、防
災、脱炭素やＤＸの推進など様々な取組を実施し
ていくことで、持続可能な都市の実現を目指してい
ます。
　板橋都税事務所は、本年も都の施策の実現に必
要な財源確保に取り組むとともに、納税者サービス
の更なる向上に努めてまいります。
　現在、納税しやすい環境づくりに向けて、キャッ
シュレス納税や申告・申請の電子化等、デジタル化
による業務改革と納税者の方々へのサービス向上
の取組みを進めてございます。貴支部の皆様の顧
客である法人様等の電子納税に関し、ご助力をい
ただければ幸いでございます。
　貴支部の皆様には、引き続きご協力とご支援を
賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、東京税理士会板橋支部の益々のご発展
と、会員の皆様のご健勝、ご事業のご繁栄を祈念い
たしまして、新年の御挨拶と
させていただきます。
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年 男 年 女
今年もどうぞ宜しくお願いいたします

順不同

１．新年の抱負をお願いします ２．最近のニュースなどで特に関心のあったことは何ですか？
３．好きな言葉は何ですか？ ４．最近楽しかった事、うれしかった事は何ですか？
５．子供の頃の夢は何ですか？ ６．その他・支部会員へのメッセージ

熊 倉　茂 夫 （４班）
１．筋力低下を防ぐため週2回のジムと、へぼ碁の棋力アップのた
め1日3問の詰碁必修    

２．TVドラマの「VIVANT」で10年余り関わったモンゴル国がロ
ケ地となっていたこと、また、このドラマの続編があるのか？

３．「偏らない心、拘らない心、囚われない心」

４．緊急入院時、担当看護師から手厚い看護を受けたことに感激

５．外交官

６．会員の皆様にとって、たくさんの慶びがつづく昇龍の1年とな
りますようお祈り申し上げます。

彦久保　光弘 （６班）
１．健康第一

２．将棋界で藤井聡太竜王名人
の8冠全冠制覇

３．温故知新

４．囲碁のプロ棋士の指導碁で勝利したこと

５．忘れました

６．潤いのある人生を！

石 原　　尚 （６班）
１．加齢による老化に負けず、ド
ライバーショット230ヤード！
それとモバイルオーダーでス
タバに注文し、お店ではニコ
ッと笑い返し受取後はサッ
と立ち去ること！

２．どのニュースに接しても何が真実でどの見方が正
しいのか、判断がかなり難しい時代となりました
ね！（感想）

３．寝て起きたら朝からパーと明るく行きましょう！

４．早死にと思っていたら、6回目の年男になる日が
迫ってきたこと！

５．世界を駆け巡る商社マン

６．同年代に一言。骨折しないこと！持ち家を維持す
ること！妻（夫）とは関係を維持し絶対施設には
入らず自宅で人生を全うすること！

野 尻　剛 司 （１班）
１．健康第一

３．青空

５．ターザン
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安 田　　修 （２班）
１．高齢なので「朝起きたら、健康
な自分であることを持続させ
たい」。常に健康でありたいと
思います。

２．「オレオレ詐欺」の様に、若者が安易にお金を稼ぐ
ために犯罪に走る傾向が多いことに、悲しみと、怒
りをおぼえます。しっかりしろ！と言いたいですね。

３．「温故知新（おんこちしん）」　　　　　　　　　
　根っからのガラ系の自分なので、過去のことを
調べたり、考えたりして、新しいことを発見する
ことが、ボケ防止にもつながるのではないかと、
自分自身勝手に考ています。

４．最近うれしかったことで、電車内で、座席に座っ
ていた高校生と思われる男性が車内に入ってき
たおばあちゃんに優しく声をかけ、手を引いて座
席をゆずっていた光景をみて、うれしくもあり、た
のもしくもありました。

５．実家が祖父の時代から大きく漁業を行っていた
ことから、漁師になろうと思っていましたが、父親
に漁船にのせられ、沖合で船に揺られて大変な
船酔いになってから、漁師になることを諦めまし
た。「地道に生活できる（・・？）」道を選びました。

６．今は全てが電子化されようとしていますが、根っ
からのガラ系の自分には多少性に合わないこと
があるのが現実です。「みんなは、一人のために」、
「一人は、みんなのために」という言葉があります
が、みんなの足を引っ張らなければ良いがと、日
頃考えながら生活しています。

佐 藤　典 洋 （１班）
１．家族の健康と今年こそは家族で温泉旅行、そして9歳になったワンちゃんとの毎日散歩です

２．特に暗いニュースや悲しいニュースが多かった一年であったと感じております

３．笑顔を忘れずに　感謝する事を忘れずに

４．子供達が節目の年以外でも必ず誕生日会を開いてお祝いしてくれることです

５．教員／短絡的に母親のきりりとした教員姿を見て憧れていたのかもです

６．おだやかで明るい一年となりますよう心より願っております

年 男 年 女

湯 口　雅 之 （３班）
１．１年健康で、２人の孫の相手
ができるよう頑張ること

２．ロシアのウクライナ侵攻やイ
スラエルとパレスチナの紛争
について

３．人間万事塞翁が馬

４．離れて暮らす11か月の孫が、じいじの顔と言葉
を覚えたこと

５．父親が宮大工だったので大工さんに憧れをもっ
ていたかも

６．今年もよろしくお願いいたします。

齋 藤　六 郎 （６班）
１．健康で穏やかな年にしたい

２．イスラエルとハマスの紛争

３．一期一会

４．家族旅行

５．温海町の町長

６．名前が六郎ですけど、長男です。
    生年月日で足し算ができます。 27= 11+16 
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坂 田　　映 （１班）
１．租税教育と野球部と駅伝部と
フットサル同好会がんばりま
す！テニスも密かに気になっ
てます！ 

２．ミスチル3年ぶりのニューアル
バム発売

３．家族笑顔

４．東京会フットサル大会で板橋チームが初勝利を
あげたこと

５．パーマン1号になって空を飛ぶ夢をよくみたので、
パーマンになりたかったのだと思います

６．皆様いつも本当にありがとうございます！

宮 崎　武 之 （３班）
１．皆様のお役に立てる税理
士を目指したいと思います

２．大谷翔平選手の活躍　

３．Let it be　ありのままに、
自然体でいきましょう

４．兵庫県加美町に行って、松葉ガニを食べてきた
事です

５．山手線運転士　首都環状線でたくさんの人を
運びたいと思いました

６．向原にお越しの際は、ぜひお立ち寄りください

昭和15年 生まれ（84歳）   6名
昭和27年 生まれ（72歳） 11名
昭和39年 生まれ（60歳）   5名
昭和51年 生まれ（48歳）   9名
昭和63年 生まれ（36歳）   2名

年男年女の会員数（辰年）   33名

内訳

大野　ひとみ （５班）
１．健康第一で頑張ります！

２．藤井聡太八冠

３．笑う門には福来る　

４．コロナ禍で行けなかった旅行
に行けたこと

５．トヨタ博物館案内係

大和屋　美幸 （４班）
１．健康第一

２．将棋タイトル8冠爆誕

３．できるまでやる・創意工夫

４．ホールインワン

５．声優

６．税理士業界の申込・回答の
類が電子フォームになりま
すように。

年 男 年 女
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東北税理士会仙台中支部との連絡協議会

　令和5年9月22日、東北税理士会仙台中支部との連絡協議会が墨田区横網1-2-28両国ステーションビル
にて開催されました。（出席者　板橋支部18名、仙台中支部11名）

　今回の議題は「持続可能な支部活動のあり方の模索」、お互いの支部の役員の選出方法や選考にあたっ
ての課題、新しい人材の開拓についてなど様々な意見があり実りのあるものであったと思います。
　特に役員の選出方法については板橋支部と仙台中支部で全く異なっている点は非常に興味深く、改めて
税理士会の運営について考えさせられた良い機会になりました。
　支部運営の現状については一部の役員に負担が集中する、役員のメンバーが固定化されており新しい人
が入ってきにくい等、お互いに共通の課題も多く共感できましたが解決に向けての努力が大いに必要であ
ると感じさせられました。
　新たな人材の発掘・参画の呼びかけという議題では厚生部・青年部・租税教育推進部から現状の取り組
みと課題の発表を行いました。
　青年部の発表の中で、仙台中支部の青年部では「寺子屋シリーズ」という名称で国税OBの方との座談会
を定期的に行っており、それは過去の仙台中支部との連絡協議会で板橋支部の取り組みを参考にして始め
たものだと聞きました。今では板橋支部でそのような取り組みは行っていないので今後の青年部の活動に
ついても考えさせられました。
　協議会の後には両国国技館での相撲観戦を行い、相撲観戦後は国技館近くの居酒屋にて懇親会を行い
ました。相撲観戦が初めてだという方もいらっしゃり非常に盛り上がりました。
　私は今回の連絡協議会は初め
ての参加でしたが、このように他
支部の方と交流することは、良い
刺激になり勉強になることが多い
ものでした。今後も仙台中支部の
交流が継続し、活発な意見交換な
どができれば嬉しく思います。

青年部長  柴田　裕士（１班）
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　11月6日、午後4時から東京プラザボウルにて、支部班別ボウリ
ング大会が開催されました。コロナ禍の影響で４年ぶりの開催と
なりましたが、37名もの多数の方が参加されました。私自身は今
回初参加だったのですが、全くの初心者から上級者まで多様なレ
ベルの方が一緒に楽しめるのがボウリングの良さだとあらため
て感じました。豪快な雰囲気の先生がやはりイメージ通りパワフ
ルな投げ方をされたり、逆に豪快そうな先生が緻密に戦略を練ら
れたり、パワーはないけれども技術と戦略でカバーして好スコア
をたたき出す先生がいらっしゃったり、といった皆さまの姿を見
るのも楽しいものです。結果は我が1班は惜しくも2位、優勝は4班
となりました。おめでとうございます。その後、班ごとに懇親会が
開催され、ボウリング同様、ないしはそれ以上に大いに盛り上が
り、親睦を深めることができました。企画をされた先生方には心
より感謝申し上げます。

ボウリング大会報告
前田　順一郎（１班）
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事 務 局 だ よ り

は じ め まし ては じ め まし て

令和５年12月15日現在
　　　　　　（敬称略）

新入・転入会員紹介

転入会員
氏　　名／小形　文彦
　　　　　（R5.11.2転入・６班）
登録番号／90055
事 務 所／成増４－６－２
電　　話／０３－３９３０－８９０１

おがた　 あやひこ

氏　　名／柳原　良平
　　　　　（R5.11.10転入・２班）
登録番号／130260
事 務 所／大山町５７－２－１Ｆ
電　　話／０３－５９２６－６８５８

やなぎはら りょうへい

氏　　名／江黒　高文
　　　　　（R5.11.10転入・４班）
登録番号／71780
事 務 所／前野町３－３５－３
電　　話／０３－５９１８－６０６７

えぐろ　 たかふみ

当支部会員 齋藤　昭八氏
令和5年10月13日ご逝去

訃 報

ここに謹んで哀悼の意を表します。

会員掲示板会員掲示板

お世話になりました
山上　淳(4班→5班)
　小豆沢３－１０－７－４０４

佐藤　昭博(4班→1班)
　板橋１－２７－１４－２０１

野原　大智(4班→3班)
　小茂根２－２６－１－１０２

事務所移転しました
野澤　俊彦　業務廃止 

関口　康子　業務廃止 

河合　翔太　神田支部へ

江辺　佳織　神田支部へ

　２０２４年辰年、あけましておめでとうございます。
　まず、元旦に発生した能登半島地震でお亡くなりになられた方のご冥福を
お祈り申し上げると共に、被災された皆様方に対して心よりお見舞いを申し
上げます。
　私事ですが、昨年は勤続１０年表彰を授与され、新しいステージの一歩を
踏み出しました。皆様の叱咤激励により支えられていることに心より感謝申
し上げます。
　さて、支部事務局では防犯対策の一環として玄関のインターホンを更新し
ました。ご用の際は必ずこのボタンを押して、室内からの応答を確認後にご
入室ください。ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。
　今年１年も、会員の皆様にご多幸が訪れますよう祈念しております。
　ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

氏　　名／渡邉　　勲
　　　　　（R5.12.14転入・６班）
登録番号／100318
事 務 所／徳丸２－１８－１４－５０１
電　　話／０３－５９４４－５１２５

わたなべ　　いさお

～いたじむLINE～

新入会員
氏　　名／星野　尚史
　　　　　（R5.10.18入会・４班）
登録番号／152460
事 務 所／中台３－２７－Ａ９０９
　　　　　 青山税理士法人
電　　話／０３－６２８１－０２９５

ほしの　 なおふみ

板橋支部会員数
（令和５年12月15日現在）
会員数／431名（男342名、女89名）
法人会員数／22事務所
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板橋支部 忘年会フォト集
令和５年12月６日　於：ホテルメトロポリタン池袋
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瑞宝双光章を
　　授与されました
　当支部会員の福村久夫会員が令和5年
12月１日に「税務行政事務功労」の活動が
認められ、瑞宝双光章を授与されました。
　おめでとうございます。
　これからも末長く支部の後輩にご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

　「みんなで創るSDGs未来都市いたばし」と題された第52回板橋区民まつりが10月21日(土)と
22日(日)の2日間にわたり『おまつりひろば』を中心に、税のスタンプラリー&クイズ、日曜日には
4年ぶりとなるお神輿が登場するなど盛大に開催されました。

第52回　板橋区民まつり
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